



Servicestelle · Gänseheidestraße 71 · 70184 Stuttgart

An alle
Pressemedien
Per Mail

Stuttgart, 02.10.2024

Pressemitteilung

Start des Bürgerforums zum Neubau einer Sporthalle in Wernau (Neckar)

Dank an die Teilnehmende

Stuttgart, 8. Oktober 2024 - Am Dienstag, 8. Oktober 2024, startet das Bürgerforum „Neubau einer Sporthalle in Wernau“. Insgesamt werden 32 zufällig ausgewählte Bürgerinnen und Bürger aus Wernau (Neckar) erwartet. Frau Bürgermeisterin Krieger eröffnet das Bürgerforum.

Moderiert werden die vier Sitzungen des Bürgerforums durch das Stuttgarter Büro CIMA Beratung + Management GmbH. Anhand der Themenlandkarte wird inhaltlich durch die Sitzungen geführt. Die Themenlandkarte geht zurück auf die im Beteiligungsscoping sowie in der Online-Beteiligung gesammelten Hinweise. Im Beteiligungsscoping wurden in einem ersten Schritt Interessenverbände, Vereine, Schulen sowie Vertreterinnen und Vertreter der Stadtverwaltung und der Gemeinderatsfraktionen angehört. Die Online-Beteiligung war der zweite Schritt. Auf dem [Beteiligungsportal Baden-Württemberg](#) konnte alle interessierten Bürgerinnen und Bürger aus Wernau die Themenlandkarte ergänzen und kommentieren. Insgesamt gingen 51 Kommentare sowie 997 Bewertungen ein. Die Online-Beteiligung war vom 12. Juni bis zum 12. Juli 2024 möglich.

Das Bürgerforum ist die dritte Stufe der Dialogischen Beteiligung. Dazu kommen zufällig ausgewählte Bürgerinnen und Bürger aus Wernau zusammen. In der Vergangenheit wurden bereits verschiedene Alternativen, Standorte und Finanzierungsmodelle

Ulrich Arndt
Gänseheidestraße 71
70184 Stuttgart
(0711) 2182 1657 90
ulrich.arndt@sdb.bwl.de
servicestelle-
buergerbeteiligung.de

zum Neubau einer Sporthalle diskutiert. Nun werden zu den relevanten und wichtigen Themen im Bürgerforum Expertinnen und Experten angehört. Darüber hinaus können die Zufallsbürgerinnen und -bürger weiteren Input einfordern. Auch hat das Bürgerforum jederzeit die Möglichkeit, sich in vertraulichen Beratungen zu bestimmten Themen auszutauschen.



Als Ergebnis werden im Bürgerforum Empfehlungen zum Neubau einer Sporthalle erarbeitet, die dem Gemeinderat am 2. Dezember 2024 übergeben werden und diesem als Entscheidungsgrundlage dienen.

Nachfragen:
Servicestelle Dialogische Bürgerbeteiligung
Ulrich Arndt
Tel. 0711 2182 1657 90